

創立 1980年10月8日



ROTARY CLUB OF SAKAI NORTH

第2640地区 堺北ロータリークラブ週報

事務所 〒590-0940 堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号

Tel (072) 223-2300 番 Fax (072) 223-5005 番

URL : <https://www.sakai-kita.jp/>

E-mail : snrc@jasmine.ocn.ne.jp

例会日 毎週金曜日 午後0時30分

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel: (072) 222-0131 番 (代表)

ガバナー(第2640地区) : 野村 壮吾

ガバナー事務所 URL : <http://rid2640g.com/nomura/>

E-mail : nomura@rid2640g.com

会長: 畑中一辰 幹事: 藤永 誉 広報委員長: 吉村博勝 編集者: 那須宗弘



四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

本日の例会

2024年10月4日(金)第2054回

卓話「大阪母子医療センターの
ボランティア活動」

卓話者 大阪母子医療センター
ボランティアコーディネーター
河盛久美子様

紹介者 塩見 守 会員

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」
「バースデーソング」

お客様の紹介・出席報告・

会長の時間・委員会報告・

幹事報告・SAA報告

○会員・奥様誕生祝い(10月度)

平野祥之会員 堀畑好秀会員

三上尚嘉会員 嶽盛和三会員

北村勝博会員 吉村博勝会員

城岡キヌ子様 奥原智子様

濱口良子様

○結婚記念祝い(10月度)

杉山芳則会員 萬代壽香会員

前回の例会

2024年9月27日(金)第2053回

卓話「私から見たベトナムと日本の違い」

卓話者 2024年度米山奨学生
マイカンハー様

紹介者 米山奨学委員長 米澤 邦明

今週の歌 「我らの生業」「堺北RCの歌」
「赤とんぼ」

出席報告・会長の時間

委員会報告・幹事報告・SAA報告

○皆出席表彰(9月度) 該当者なし

<9月27日(金)の出席報告>

会員数	32名
出席会員	20名
欠席会員	12名
準会員	0名
ゲスト	1名
ビジター	0名

次回の例会

2024年10月18日(金)第2055回

ガバナー公式訪問

卓話者 国際ロータリー第2640地区

ガバナー 野村 壮吾 様

*10月11日(金)は定款第7条第1節により休会
です。お間違いなきようお願いいたします。



2024-25年度 国際ロータリーのテーマ

「ロータリーのマジック」

国際ロータリー会長 ステファニーA. アーチック (米国ペンシルバニア州/マクマリーRC)

卓 話

「私から見たベトナムと日本の違い」

2024 年度米山奨学生

マイカンハー様



1. 自己紹介

皆さんこんにちは！
阪南大学4回生のマイカンハーと申します。現在は大学でマーケティングについて勉強しております。

色々なことをチャレンジするのが好きで、趣味もたくさんあります。今はチアリーディング部に所属しており、特に体を動かすことが好きです。暇な時に音楽を聴きながらランニング、夏には水泳、冬にはスキーをするのが好きです。また、イラストの絵を描くのも好きで、学祭等で看板を作って飾ることもしています。

私は日本に来てあともう少しで8年目です。父が2016年に日本に出張したきっかけで来日しました。まだ長いとは言えませんが、日本に生きている間、「ここはベトナムと違うな」とか、「日本のここが好き！」という考えは数えられないぐらいたくさんありました。本日はその違いをいくつかみなさんに紹介したいと思います。

2. ベトナムはどんな国？

まず、ベトナムはどんな国が簡単に紹介していきます。

ベトナムの正式名称は：ベトナム社会主義共和国です。首都は北にあるハノイで、人口は約9,946万人です。(日本は1億2488万5175人)

「ベトナムは紀元前から約1000年間は中国の支配下にあり、その後一度は独立するものの1884年からはフランスの植民地となりました。

ベトナムが建国されてから1000年以上の歴史がありますが、長い間他国に支配されていた歴史的背景があり、各国の文化が混ざり合っていることが特徴です。」

*べとわーくより

ベトナムに来たことがある方はご存知だと思いますが、ベトナムで使う通貨はベトナムドンで、話される言語はベトナム語です。ベトナムは長い間中国とフランスに支配されていましたが、中国語とフランス語とは全く違います。

近年は人口増加傾向なので若い世代がとても多く、活気がある国だと言われています。

3. ベトナムと日本の違い

・ベトナムの道を渡るときは要注意！？

ベトナムの交通は日本と違い、電車の普及がまだなので、主に使われているのはバイクや車、

バス等です。交通ルールはもちろんありますが、信号を無視したり、好きな方向に行ったりする人が少なくないので、道を渡る時のコツを掴めないと危ないです。まず、道を渡る途中で止まってははいけません！安定した速度で進むと避けてくれます。そう言った私は日本に来る前によくできましたが、最近同じようなことが出来なくなりました。道を渡るときは必ずベトナム人と一緒に渡るようにしています！

・食事の文化：ここが違う！

日本では食事をする時に、一人一人の分が作られるが、ベトナムでは多めに作られます。一つのお皿にたくさんのおかずがのせられ、家族みんなで食べます。さらに、野菜は大量です。炒め野菜、茹で野菜、生で食べる野菜などたくさんあります！野菜が好きの方はぜひベトナム料理を試してみてください！

・ベトナムでは昼寝タイムがある！

ベトナム人は昼寝する習慣があります。午後から元気に働けるために10~20分の短い睡眠を取ります。学校でもそうです。来日する前に私は小学から中学まで毎日30分の昼寝時間がありました。ベトナム人は朝早く、学校や会社は7時から7時半スタート！というところが多いので、昼寝する理由の一つではないかと思えます。

・ベトナムと日本の授業の雰囲気の違い

日本に来て驚いたのは、授業の静かな雰囲気です。私が習ったベトナムの学校では先生と学生がよくコミュニケーションを取っていました。先生からの質問はもちろん、学生からも積極的に質問をして賑やかな授業が多い印象があります。しかし、日本では一人が発言すると周りの人も話すようになるので、日本人の友達を作る時によく自分から話しかけるようにしています。

4. 日本に来てよかったと思うこと

私は日本に来てよかったと思ったのは、親切な人々に出会えたからです。他の国から来た私は、文化の違いの壁で上手く過ごせない時期が何度もありました。さらに、外国人が好きじゃないと思う人や、差別してくる人に何人も会ったことがあります。しかし、良い人が圧倒的に多く、私の日本での生活を支えてくれる人にたくさん出会えました。もちろん、私のチャレンジ精神を支えて頂いているロータリークラブの皆様もその中の一つで、心から感謝しております。

日本を選んで勉強し続けたからこそ、色々な経験を積んで今の私が出来ました。まだまだですが、自分の経験で少しでも人に役に立てるように、様々な活動を通じて活かしていきたいと思えます。現在は、中学校、高校でのベトナム語と日本語の通訳のボランティア活動と母校でOGとして後輩を手伝っています。これからも自分ができることをたくさんやっていきたいと思

います。

5. 最後に

日本とベトナムは文化でも人でもたくさんの違いがありますが、私にとって日本は「第2の母国」で、今の私が育ってきた国です。これからはずっと日本にいるか分かりませんが、日本での生活が一生忘れられないと思います。毎日新しいことに挑戦する、新しい人に出会えるのを楽しみにしています。

会長の時間

会長 畑中 一辰



先日の北輪会及び秋の交通安全に参加有難う御座いました。北輪会では、塩見家が沢山稼いで言ったと聞いています。流石塩見家ですね。

私が参加できなかった理由を少し説明させていただきます。

20日、いつも通りビールと焼酎を飲みながら阪神戦を見ていました。負けてるし、9時位に寝ました。

夜中1時ごろ何時ものトイレで目が覚めた時、左手首が糸の切れた操り人形のようになっていて全然力が入らない状況でした。キット寝方が悪く痺れているだけかなあーと思いましたが、時間が経っても治らない。娘に言って救急車を呼んでもらいました。

この時思った事は、別に死ぬのは怖くなかったけど、このまま左手が動かずゴルフも出来ない、マージャンも出来ない、海外も行けないとなると人生面白くないと頭をよぎりました。

結果、MRIを2回撮ってもらって、脳梗塞だと判明しました。

脳梗塞が起こって2時間程度の間MRI検査では解らないケースがあるようでした。

左手の回復度は現在80%程度回復しています。左手以外に障害は無いように思っています。

現在、原因を追究しますとの事で、心臓や首の動脈検査を10月1日に実施します。

(原因は多分、飲み過ぎ吸い過ぎやと自覚しています。)

本来は奥原会員と今頃はベトナムでゴルフとカジノ三昧の予定でしたが、奥原君ごめんなさい。

10月1日の検査後になりますが、現在は至って元気です。皆さんにご迷惑をお掛けしました。

9月25日より煙は辞めました。(宣言します!) 又、9月25日よりお酒は辞めていません、減らしました。

一緒に飲みに行った時は適度に注意喚起をお願いします。

最後に:

10月の予定ですが、4日はタイから磯部さんが来場されます。

16日はロータリー地区ゴルフ大会となっています。18日にはガバナー公式訪問、25日には新入会員2名の入会式が御座います。

10月も行事が多いですが、皆様の参加を宜しくお願い致します。

委員会報告

広報委員会

「ロータリーの友9月号のご紹介」

広報委員 池田 茂雄



「左開き」

・P. 5. RI 会長メッセージ

ステファニーA.アーチック RI 会長のメッセージです。女性の方で米国ペンシルバニア州マクマリーRC会員の方です。

今年初めに RI 会長代理として6週間かけてヨーロッパ各地を訪れた際、スロバキアを訪問しました。その際に、会長の祖母おばあさまがアメリカに移り住む前に、この地域の小さな村で祖母おばあさまの元で私が育ったことをガバナーに話したところ、おばあさまの故郷「ヤクボバ・ヴォルア村」を探し当ててくださりガバナーの案内でその村を訪問することが出来ました。スロバキアの伝統衣装を身にまとった人たちの力強い歌声で出迎えて下さいました。そして、今はほかの人がお住まいですが、偶然にもおばあさまの生まれた家を訪ねることが出来たとのこと。忘れる事の出来ない思い出となりました。

・P. 7. 9月 基本的教育と識字率向上月間

世界中それぞれの地域には少ない乍ら学校はあるものの、さまざまな事情から学校に通えない、又、通うのに大変苦勞している子どもたちがいます。そうした子ども達の抱える問題の解決にロータリークラブが手を差し伸べている姿が特集されています。

橋本 RC 喜多様の投稿、アジアで最も貧しい国の一つであるネパール、学校の数が足りない、危険と思える山道を1時間以上かけて通学している姿、第2640地区と第2680地区(兵庫県)が合同で建築の「岩村記念病院」の進捗状況は8割完成との事等々が紹介されています。

豊橋ゴールデン RC 鈴木様の投稿、ベトナム、ダクラク省、グエン・ティ・ミン・カイ小学校への支援活動。貧困家庭の児童たちが抱える問題、児童の大半が2~10kmの道のりを最高3時間もかけて通学していることでした。

・P. 28. ロータリー米山記念奨学事業

SAA 報告

この事業は、RIに承認された日本独自の事業であり、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、国際親善と世界平和に寄与したいという設立当時の強い願いを受け継ぎながら現在に至っている事業であります。

2023～24年度実績

(1) 寄付金収入14億4,568万円(前年比+2.277億円)

一人平均17,293円(前年比+333円)(約83千人)

(2) 支出奨学金12億5,800万円(約950人)

・P38. 大阪・関西万博

2025年4月13日(日)から2025年10月13日(月)まで開催

開幕前日4月12日(土)集まれ開幕祭・ロータリー

フアミリー・大阪国際会議場

大阪・関西万博へ行こうRI第2660地区は万博を応援しています。

・P.45. 今月は奇数月・囲碁の問題です

「詰め碁」の問題。解答は「P.41」にあります。

「右開き」

・P.4. SPEECH(スピーチ)

ベネズエラ・ボリバル共和国 特命全権大使 日系二世セイコウ イシカワ氏

お父さん沖縄出身、お母さん山梨出身、ベネズエラ生れの方です。

北海道帯広(第2500地区)での特別公演が紹介されています。

「ベネズエラ生まれ 音楽教育 エル・システム」のテーマで、お話しされました。

社会奉仕委員会

「仁徳天皇陵」清掃奉仕のご案内

社会奉仕委員長 澤井 久和



恒例の仁徳天皇陵の清掃奉仕「仁徳稜をまもり隊」が下記要領にて実施されます。何かとご多忙のこととは存じますが、ご参加、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

記

日時：令和6年11月3日(日) 午前9:30～

集合場所：収塚古墳広場

集合時間：午前 9:15

服装：ロータリーメンバーはいつものジャンパー 帽子。家族のかたは自由です。

当日はメーカーキャップ扱いと致します。

持参する物：特に必要なし

道具等は社会奉仕委員会で用意致します。

*雨天等の関係で中止の場合、参加予定者の皆様に社会奉仕委員会より、午前7:50頃までにご連絡いたします。

*尚、雨天中止の場合には次回予定が、11月10日(日)となります。

(会員50音順)

塩見 守会員 和田会員お久しぶりです。お会いできて嬉しいです。

マイカンハーさん、卓話楽しみにしております。

那須宗弘会員 ファイヤーサイドミーティング楽しかったです。会員増強御苦労様でした。

畑中一辰会員 和田さん、顔を見れてうれしいです。私も元気です。禁煙3日目です。つらい～

平野祥之会員 マイカンハーちゃん、今日は卓話楽しみにしています♪

和田さん、お帰りなさい。久しぶりに明るい笑顔を見て元気になりました。

藤永 誉会員 和田さん、おかえりなさい!

和田広美会員 和田、復活しました!!

また皆様と元気いっぱい頑張ります。よろしく願い致します。嬉しいです!!

合計14,000円

◆堺北RC基金寄付

城岡陽志会員・嶽盛和三会員

その他

臨時理事会

2024-25年度理事会構成メンバー

畑中、池永、嶽盛、藤永、鶴、國井、塩見、綿谷、澤井、北村、笹山、中田

(会計監事：池田)

日時 2024年9月27日(金) 例会後

場所 南海グリル天兆閣別館4F

議案

1. 新入会員候補者2名について - 承認

2. 能登豪雨災害支援について

能登地震の際にキッチンカーで支援活動をされており、この度、新入会員候補者の松本和也様より協力依頼あり

・依頼の支援物資について、まず会員の自宅、事業所に余っているものを寄付していただけるよう協力依頼をし、足らずは、堺北RC基金より支出し、協力 - 承認

・既に基金への寄付をいただいている旨、報告

3. 11月定例理事会開催日について

11月一週目、1日が休会、二週目8日が職業奉仕委員会による大飯発電見学会へ例会変更のため、10月25日(金)例会終了後、11月の理事会を開催することとする - 承認